

双葉西小だより

令和4年 5月18日 文責 学校長 窪田 正幸



修学旅行に行ってきました

新型コロナの感染者が減少傾向に転じた、4月20日(水)~4月22日(金)に、6年生児童の修学旅行がありました。予定通り実施できるか、直前までドキドキでしたが、保護者の皆様のご協力もあって誰一人体調を崩すこともなく、当日は全員が元気にそろって出発できました。

1日目の鎌倉散策は、班行動。地図を見たり人に聴いたりしながら、班員が協力し合い、班の計画に沿って寺社を見学すると共に、ゴールである鶴岡八幡宮に到着しました。2日目は、三島スカイウォーク・韮山反射炉・三津シーパラダイスの見学。吊り橋からの絶景や世界遺産に触れながらの歴史学習、そしてかわいい海の動物たちとの対面等、学びあり癒やしありの充実した見学となりました。3日目は、登呂遺跡・久能山東照宮での歴史学習を行い、最後にエスパルスドリームプラザでお買い物。お小遣いの残金を考えながら、買い物かごいっぱいになるほどお土産を選んでいる子どもたちの目は、この時一番輝いていたかもしれません。

この3日間、多くの方々に支えられて修学旅行ができることへの感謝を、改めて子どもたちは感じていたように思います。だからこそ、真剣な態度での見学・出会った方々への挨拶・仲間への思いやり・自律した生活等々、6年生の良さにますます磨きがかかり、大きな成長とたくさんの思い出を持ち帰ってくることができました。

子どもたちのことを誇らしく感じた素晴らしい修学旅行でした。



1年生を迎える会

入学しておよそ1ヶ月が経った5月2日。GWの真ただ中でしたが、児童会本部や6年生の子どもたちが中心となって準備をしてくれた「1年生を迎える会」を校庭で行いました。

6年生と手をつないで入場してきた1年生はとてもうれしそう。一人一人の自己紹介があった後、本部役員が扮する5人の「クイズレンジャー」が登場し、〇×クイズで楽しみました。途中、双西小のマスコット「ふたすくん」も登場し、会場を盛り上げてくれました。

手作りのプレゼントももらった1年生は終始ニコニコ。心のこもった迎える会となりました。



授業参観へのご協力 ありがとうございました。

5月10日(火)に、今年度最初の授業参観を行いました。密集・密接を避けるため、やむなく3分割での参観とさせていただきました。15分間という短時間での参観となりましたことを大変心苦しく思いますが、保護者の皆様のご理解とご協力により、無事に実施できましたことを心より感謝申し上げます。子どもたちは、程よい緊張感の中、普段通りに意欲的に学習ができました。



6月11日(土)には、土曜参観(道徳授業)を予定しています。今回同様、参観に制限を設けさせていただきますが、ぜひご来校をお待ちしております。

【令和4年度 職員構成】一年間よろしくお願ひいたします

校 長 前列中央(玉幡小より)	教 頭 前列左より5人目(市川東小より)
教務主任 前列右より5人目(双葉東小より)	教務担当 後列左より2人目
養護教諭 前列左より1人目	1年1組 後列右より4人目
1年2組 後列右より5人目(日下部小より)	1年3組 後列右より3人目(御坂西小より)
2年1組 後列右より1人目(谷村第一小より)	2年2組 後列右より2人目
3年1組 中列左より4人目(双葉東小より)	3年2組 中列左より5人目
4年1組 中列左より3人目	4年2組 中列左より2人目
5年1組 後列左より1人目	5年2組 後列中央(八代小より)
6年1組 前列左より4人目	6年2組 前列右より4人目
ふ た ば 前列右より3人目	みどり1 後列左より5人目(敷島北小より)
みどり2 中列右より4人目(常永小より)	さくら 中列右より3人目(押原小より)
事務職員 中列右より5人目	支 援 員 前列左より3人目
支 援 員 後列左より3人目(玉幡小より)	支 援 員 前列右より2人目
学校司書 後列左より4人目	学力向上支援スタッフ 前列左より2人目
学力向上支援スタッフ 前列右より1人目	CS地域コーディネーター 中列左より1人目
庁 務 員 中列右より2人目	庁 務 員 中列右より1人目



上記以外に、ALT(外国語担当 竜王北小と兼務) ・ 初任研後補充担当 ・ 初任者指導担当(双葉東小と兼務) ・ 日本語指導担当 ・ 栄養教諭(双葉中・双葉東小と兼務) ・ スクールカウンセラー も勤務をする日があります。